



Ampliando tus horizontes:

Feria de universidades en Chanco llevó información vocacional a jóvenes de la costa

La Universidad Católica del Maule (UCM) fue la institución que colaboró con el Liceo Federico Albert Faupp para la realización de la segunda edición de esta actividad vocacional.

Decidir qué carrera estudiar es una tarea compleja cuando no se tiene muy claro en qué áreas se pueden desempeñar o cuáles son las diversas opciones, es por eso que la UCM se unió con el Liceo Federico Albert Faupp para estar más cerca del estudiantado para entregar orientación vocacional, requisitos y beneficios en educación superior.

Frente a este evento, la directora del establecimiento, Lidia Garro, comentó que: “Con esta instancia todos los estudiantes de nuestro liceo en la comuna de Chanco podrán acceder a información vocacional, es importante que estemos

presentes para ellos en estos momentos en donde puede surgir un poco de confusión sobre el futuro”, sostuvo.

La Universidad Católica del Maule estuvo presente apoyando con el desarrollo de la feria vocacional en el liceo, siendo un pilar fundamental con la entrega completa de información sobre su oferta académica, llevando a sus facultades hasta la comuna para informar a los y las jóvenes.

Por otro lado, la estudiante del liceo, Bárbara Palma, expresó que: “Estas actividades nos ayudan a decidir bien sobre qué vamos a estudiar al salir de cuarto medio, así podemos ana-

lizar y descubrir nuestra verdadera vocación”, concluyó.

Finalmente, la UCM sigue con su circuito de ferias vocacionales en la región de O’Higgins y Maule, en la que quedan las siguientes fechas:

22 de agosto: Liceo Bicentenario de Hualañé

4 de septiembre: Liceo Claudina Urrutia de Cauquenes

3 de octubre: Liceo Bicentenario de Excelencia Colegio Concepción Linares

9 de octubre: Colegio Inmaculada Concepción de San Fernando

10 de octubre: Colegio Constitución

